

La victoria, el logro individual, es el único sendero hacia la comprensión de la verdad. No puede comprenderse colectivamente, porque cada cual interpretará la verdad de distinto modo, según su punto de vista, hasta que llegue definitivamente a la meta donde existe la eterna unidad. No hay convergencia de lo colectivo y lo individual. ¿Qué es lo que compone la colectividad? Vosotros y yo. Si en ese conjunto las unidades separadas, los individuos, no son felices, la masa será desdichada. Mientras el individuo no haya establecido el orden dentro de sí, mientras no haya encontrado la serenidad, la tranquilidad que resulta de la visión de la meta definitiva, creará desorden, desdicha, malas interpretaciones y confusión, como los estáis creando vosotros todos actualmente. El orden momentáneo no tiene importancia; por el contrario, lo que debéis establecer es el orden que perdure, porque haya sido fundado sobre aquello que es eterno.



Sociedad de las Naciones *Reforma del Calendario*

La Comisión de comunicaciones y de tránsito preparó, durante su última reunión, un informe final sobre la reforma del calendario. Este informe se encuentra actualmente en manos de los Gobiernos para que lo examinen y den a conocer su opinión antes de la reunión de la Conferencia general de comunicaciones y de tránsito, que tendrá lugar en Ginebra en el mes de octubre próximo.

El problema de la reforma del calendario ha sido estu-